
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen kündigt an, sie werde sich enthalten, da der Luftreinhalteplan 

ihr nicht weit genug gehe. 

 

Die AfD-Fraktion erklärt, einige Formulierungen gingen ihr zu weit. Beigeordneter Flöck erklärt auf 

Nachfrage, die Verwaltung werde dem Stadtrat im nächsten Jahr eine Liste mit Vorschlägen vorlegen, 

in weiteren Bereichen Tempo 30 Zonen einzurichten, insbesondere in Bereichen mit z. B.  Kitas und 

Altenheimen. Für die Ausweisung von Tempo 30 Zonen werde immer eine Einzelfallprüfung 

vorgenommen, dies werde durch den Luftreinhalteplan nicht vorweggenommen.  


